



# Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

## Argentina manda en el Mundial Juvenil

El equipo nacional venció con solvencia a Nueva Zelanda por 5-0, y lidera en soledad la tabla de posiciones del X Campeonato Mundial Masculino Juvenil. Nuestro equipo es el único invicto del torneo, con seis victorias en igual cantidad de presentaciones. Mañana enfrentará a Japón en otro duelo de candidatos.



15 de julio de 2014 (*Comunicación CAS*).- Argentina consiguió esta noche un triunfo muy importante en la búsqueda del primer lugar del round robin, al superar a Nueva Zelanda por 5-0. Nuevamente los lanzadores argentinos dejaron en cero a sus rivales, y suman ya 39 innings sin recibir anotaciones. La ofensiva argentina explotó en el quinto inning para definir el cotejo.

Ambos equipos llegaron a este partido de forma invicta y con idéntico récord: cinco juegos ganados y ninguno perdido. Más temprano Nueva Zelanda le había ganado a Japón por 2-1 y le había infligido su primera derrota, por lo que el partido entre argentinos y neozelandeses podía empezar a definir el primer lugar del round robin.

Y con esa mentalidad empezaron el partido ambas ofensivas. Con dos outs en la pizarra, Nueva Zelanda conectó dos sencillos consecutivos, en los bates de Callum Elson y Fraser McLaren, amenazando temprano a la defensa nacional. Sin embargo, Huemul Mata salió de apuros ponchando a Tiwana Aranui, evitando daños mayores.

Por el lado de Argentina, Teo Migliavacca negoció boleto, para abrir nuestro line up, y Alan Peker bateó por el cuadro, llegando a primera por jugada de selección. Inmediatamente después el veloz jardinero central nacido en Villa Clara salió al robo de la segunda base; el tiro del catcher Elson no pudo ser controlado por Dante Matakatea, y la bola se fue hacia el jardín izquierdo, lo que fue aprovechado por Peker para correr hacia tercera y pisar el home en esa misma jugada.

A partir de allí, tanto Mata como Blake Radford tomaron el control del partido, y se llevaron el cero en los siguientes tres episodios. En el quinto inning Julio Gamarci envió a la placa a Román Godoy, reemplazando a Mata, que al final del partido se llevó la victoria (4 IP, 3 H, 7 K).

El derecho paranaense fue recibido con un imparable de Nopera Stockford, pero un doble play y un ponche terminaron con el quinto ataque neocelandés. No sucedería lo mismo en la parte baja del mismo episodio, donde Argentina explotó ofensivamente e inclinó la balanza definitivamente a su favor.

Gonzalo Masmú se puso en circulación con un sencillo, y Matías Zapata lo siguió con un doble al jardín izquierdo, dejando corredores en las esquinas sin outs. Matías Cano llenaría las bases con un infield hit, antes de que Migliavacca recibiera un pelotazo que haría anotar a Masmú la segunda carrera de Argentina. Poco después, Felipe Vuoto (qua había reemplazado a Lihuén Angiolillo) conectó sencillo al jardín derecho, produciendo dos carreras más para el equipo nacional argentino, que anotaría la quinta gracias a un sencillo de Godoy.

Con una buena ventaja en el tanteador, las últimas dos entradas transcurrieron sin sobresaltos para la defensa argentina, que volvió a blanquear a sus rivales ahora con Godoy (3 IP, 2 H, 4 K) en el círculo.

Con este resultado Argentina vence a Nueva Zelanda por segunda vez consecutiva en Mundiales Masculinos Juveniles, luego de que en 2008, también en Whitehorse, la selección venciera a los de Oceanía por 7-6, terminando el cotejo con un inolvidable triple play, en lo que fue la primera victoria sobre Nueva Zelanda en la historia de nuestro país.

El seleccionado argentino lidera ahora en soledad la tabla de posiciones del Mundial con seis partidos ganados, sin conocer la derrota. Mañana nuestro equipo enfrentará a Japón, a las 21 hs, reeditando la final del Mundial 2012, donde Argentina le ganó al equipo asiático por 5-0 en la ciudad de Paraná.

